



First Solar GmbH  
Rheinstraße 4b  
55116 Mainz

Tel: +49 (0)6131 1443-0  
Fax: +49 (0)6131 1443-500

First Solar GmbH, Rheinstraße 4b, 55116 Mainz

**Mainz, 21<sup>th</sup> January 2011**

**Kompatibilitätsbescheinigung für Nedap Power Router Solar Wechselrichter in Kombination mit FS-Serie 2 und FS-Serie 3 Modulen.**

**Confirmation of compatibility for Nedap Power Router Solar Inverter in combination with FS-Series 2 and FS-Series 3 modules.**

**Wechselrichter/Inverter:**       **Power Router PR30S**  
   **Power Router PR37S**  
   **Power Router PR50S**

Sehr geehrte Damen und Herren,

Das vorbezeichnete Produkt erfüllt alle erforderlichen Anforderungen und kann somit in Zusammenhang mit den First Solar FS-Serie 2 und FS-Serie 3 Modulen verwendet werden.

Gemäß den First Solar Regelungen für die Modulgarantie (PD-5-102 EU) gewährt First Solar für seine FS-Serie 2 & 3 Module einen Garantieanspruch, sofern das Produkt gemäß dem First Solar User Guide (PD-5-200, „User Guide“) sowie gemäß dem Systemdesign- und Application Dokument (PD-2-303, „SDA“) installiert, betrieben und gewartet wird.

First Solar verlangt, dass alle Systemdesigns zur Überprüfung und Freigabe durch den SDA-Prozess gemäß den First Solar Regelungen für die Modulgarantie (PD-5-102-EU) übermittelt werden. Um die First Solar Garantie zu erhalten, muss jedes System mit First Solar-Modulen durch ein SDA erfasst sein. Das jeweilige Dokument ist durch den entsprechenden Projektentwickler bei den direkten First Solar-Kunden anzufordern.

Die vorliegende Freigabe basiert auf dem zu diesem Zeitpunkt geltenden Datenblatt des oben aufgeführten Wechselrichters. Durch eine Änderung der Wechselrichterparameter verfällt diese Kompatibilitätsbescheinigung automatisch. First Solar behält sich sowohl das Recht einer Änderung der eigenen Anforderungen für die Freigabe des Wechselrichters, als auch einen möglichen Widerruf dieser Kompatibilitätsbescheinigung ausdrücklich vor.



Dear Sirs or Madam,

The product described above meets all necessary requirements for use in combination with the First Solar FS-Series 2 and FS-Series 3 modules.

First Solar warrants its FS-Series 2 & 3 modules according to the First Solar Module Warranty Terms & Conditions (PD-5-102-EU) provided the modules are installed, operated and serviced as described in the First Solar User Guide (PD-5-200-02, "*User Guide*") and in the System Design and Application document (PD-2-303, "*SDA*").

First Solar requires all system designs to be submitted for review and approval via its SDA process. For warranty purposes, every system with First Solar modules must be covered by a SDA. Project developer should request this particular document from direct First Solar customers.

Approval of the above listed inverter is based upon and in accordance with the datasheet effective at the time of issuance of this confirmation. Changes in the inverter parameter(s) lead automatically to a lapse of the confirmation of compatibility. First Solar reserves the right to change the approval requirements for the inverter as well as a possible revocation of the confirmation of compatibility.

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "T. Möller".

Timo Möller  
Application Manager